

4・5年生の発表、楽しそうな表情が印象的！（第1回全校音楽）

5月29日（水）に第1回全校音楽を行いました。全部で8回行う内の最初の回でした。この活動のねらいは、次の2つです。

- 音楽の学習の一環として、全校の友達と声を合わせて歌ったり合奏したりすることによって、よりボリュームのある音楽を味わうことができるようにする。
- 学年の発表やミニコンサートを通して、友達の演奏を味わって聴く機会とする。

この大きなねらいに沿って、第1回目の進行を務めた6年生のTさんとTさんが、この日の2つのめあてを全校のみんなに投げかけて確認してくれました。

- ①4・5年生の発表を見たり聞いたりして、よかったところを伝え合おう。
- ②全校で4月と5月の「今月の歌」を元気よく歌おう。

今年のトップバッターは、4年生と5年生。4年生7人ののびやかな歌声とリコーダーの音色の重なり、楽しそうな手拍子の演奏。そして、5年生8人の澄み切った高音の歌声とリコーダーアンサンブルが披露されました。「少人数でも、ボリュームたっぷりの発表ができる」という中川っ子のよさが、しっかりと発揮されていました。フロアの子どもたちからも、「歌とリコーダーの音の重なりがきれいだった」「高い歌声がとてもきれいだった」という感想がたくさん寄せられました。来年一緒になる「角館小学校の仲間役」をする1年生と、その4人に向き合う2～6年生の心が通い合いを感じる場面も見られました。歌声が体育館いっぱいに響き渡る中川小学校、次の全校音楽が楽しみです。



通学路等での安全確保について

5月28日（火）の登校時に神奈川県川崎市で起きた小学生と保護者が犠牲となる痛ましい事件は、子どもたちにとってはもちろん、保護者の皆様においても、また、私たち学校関係者にとっても想定外の出来事であり、あってはならない事件でした。この日の下校時から、子どもたちの登下校時にパトカーの姿を頻繁に見かけるようになりました。これらに関し、仙北警察署の取組について仙北市教育委員会から次のような連絡がありましたのでお知らせします。

- 児童の登下校時間帯のパトカーによる巡回の回数を増やすこと

本校の子どもたちは、集団登校、あるいは途中まで送られてきてからの徒歩通学です。昨年度は、下校の途中で、「不審者？」と思われる人と遭遇した事案もありました。この度の痛ましい事件に鑑み、次のような指導を致しましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- ①交通安全を含め、自分の安全を「自分の目」「登校班のみんなの目」で確かめること。
- ②「おや、いつもと違うな。変だな。」と、少しでも思うことがあったら、先生とお家の人に伝えること。その際「空振り（何もなかった）」はあってもいいが、「見逃し（あつたのに）」は、あってはならないこと。だから、少しでも変だなと思ったら、教えてほしいということ。

どうぞよろしく申し上げます。

教育事務所長訪問がありました

5月30日（木）は、秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の所長さんをはじめ、3人の先生方に訪問していただきました。1年生は生活科、2・3年生は道徳、4年生は社会、5年生は算数、6年生は算数の学習に取り組みました。どの学級も、自分の課題に真剣に向き合っていました。授業参観後、所長さんからは、次のような指導助言をいただきました。

まず、よかった点として次の3点が挙げられました。

- ①どの教室でも、子どもたちが真剣に学習に取り組んでいる。
- ②どの学級でも、発言やつぶやきをていねいに取り上げるなど、一人一人が大切にされている。
- ③どの学級でも、自分の考えをもつ場や時間が保障されている。

続いて、今後、特に力を入れてほしいということで、次の2点についてご指導いただきました。

- ①角館小との交流活動、来年度の統合、進学に向けて、30～40人程度の集団の中でも、しっかりと発言したり、しっかりと聞いて受け止めたりするなど、「話すこと・聞くこと」についての意識をさらに高めてほしい
- ②子どもたち同士がかかわり合い、自分たちで学習を進めていくような場面を設定し、「学びに向かう力」を育ててほしい。

今回、指導助言いただいたことは、本年度、力を入れていきたいと考えていたこととピッタリと重なります。少人数の中だけでなく、どんな場でも通じる力を付けていくことの大切さを改めて感じました。今後、子どもも教師も、これらの点を今まで以上に意識して取り組んでいきたいと思えます。



中川っ子大活躍！ 頑張っています～スポーツ少年団の活躍

5月25日、26日に、大仙市豊岡のサン・ビレッジ中仙において「第32回北浦杯争奪ミニバスケットボール大会」が行われたそうです。この大会には、本校から6年生のTさん、5年生のHさんの2人が参加している白岩ミニバスケットボールクラブが出場し、見事3位に力がやいたということでした。今後のますますの活躍が楽しみです。

- ①白岩 37-26 角館
- ②白岩 15-68 神代
- ③白岩 50-23 西明寺
楡木内

2位決定戦

- 白岩 26-32 生保内



がんばりました！



空き缶・空きビン回収は6月2日までです。ご協力をお願いします！